

3 neue Sitzbänke für den Naturpark

Jubiläumsgeschenk der Schreinerei Bigler aus Mühlethurnen



Das Team der Schreinerei Bigler nach der Platzierung einer der Bänke. | Fotos: zvg



Dank dieser neuen Bank kann die Aussicht in aller Ruhe genossen werden.

REGION – Die Schreinerei Bigler GmbH aus Mühlethurnen feiert ihr 40-jähriges Bestehen. Anlässlich dieses Jubiläums spendeten die Holzfachleute dem Naturpark 3 neue Sitzbänke aus «Gantrisch-Holz». Sie befinden sich an ei-

nem Aussichtspunkt auf dem Weg zum oberen Gurnigel und auf dem «Baumpatenschaftsweg» – ein Rundweg, der vom Gurnigelbad auf dem alten Bäderweg zum Aussichtspunkt «Seftigschwand» und auf dem Lehrpfad wieder zurück-

führt. Mit einer Baumpatenschaft werden spezielle Bäume für 20 Jahre von der Holz-Nutzung ausgeschlossen. Damit wird für kleine und grössere Tiere sowie Pflanzen ein einzigartiger Lebensraum geschaffen. Übrigens: Die Schreine-

rei Bigler GmbH bezeichnet sich als «360-Grad-Schreinerei», die Küchen, Türen, Fenster, Badezimmer oder Möbelunikate macht sowie allgemeine Innenausbauarbeiten, Reparaturen und Wartungen durchführt. *MH*